

### 5. Platz

## Fortis Flieger-Chronograph Alarm

Piloten und Raumfahrer sind weder besonders modebewusst, noch sagt man ihnen ein besonders inniges Verhältnis zur stilistischen Ästhetik nach. Wer sein Leben über den Wolken verbringt, hat gelernt, die Dinge aus einer anderen Perspektive zu betrachten, gleichsam «losgelöst von der Erde» und ihren von Nebensächlichkeiten bestimmten Diktaten. Nüchtern und zweckmäßig müssen die Dinge sein, auf die man sich im harten Flieger-Alltag verlassen kann, wie der Flieger-Chronograph, dessen Zifferblattgestaltung mit den kräftigen Leuchtziffern und -zeigern bereits Normstatus erreicht hat. Mit der Einbindung einer Weckerfunktion, die mit kräftigen, auf mechanischem Wege erzeugten Vibrationen auf sich aufmerksam

macht, steigerte Fortis den praktischen Nutzwert der Uhr. Und durch die ebenso pfiffige wie saubere Konstruktion des Weckerwerks, das komplett in das Chronographenkaliber integriert wurde, blieb man auch im Innern des markanten Gehäuses den hohen Ansprüchen der technischen Ästhetik treu.

